



# 河中だより

- 実力を養う
- 友愛を深める
- 品性を高める

《第5号》

2020年9月30日発行  
宇都宮市立河内中学校

## ○生徒会立会演説会&選挙が行われました。

9月15日(火)に後期生徒会のための立会演説会および選挙が行われました。選挙の結果は即日開票され、新しい後期生徒会役員が決定しました。この後予定されている、さまざまな学校行事に向けて、アイデアや工夫を凝らしたより良い生徒会活動を期待しています。

役職名	年・クラス	氏名
生徒会長	2-4	野崎ニコール舞子 さん
2年副会長	2-3	高野 裕斗 さん
1年副会長	1-4	小野 陽香 さん



## ○修学旅行に行ってきました！ ～『出会い』・『発見』・『感動』～

新型コロナウイルス感染拡大防止により、9月に予定されていた京都・奈良への修学旅行が中止となり、3年生はその代替旅行として、1泊2日で那須・会津方面を訪れました。

1日目、9月16日(水)は、クラス別研修で福島県会津地方に行きました。クラスごとの借り上げバスで、伊佐須美神社において合格祈願の祈祷を行ったり、鶴ヶ城で記念写真を撮影したりしました。また、クラス別で福島県の土産物として有名な『赤べこ』の絵付け、小野川湖でのカヌー、講話や弓道等の体験活動に挑戦し、充実した時間を過ごしました。

その後、宿泊先である那須湯元「オオシマフォーラム那須」にて、夕飯のすき焼きを堪能し、温泉に入ってクラスの仲間と楽しくかけがえのない一晩を過ごしました。



2日目は、宿泊先からバスで10分ほどの『那須ハイランドパーク』にて、班別活動で行動し、「スペースショット」や「スピターンコースター」等のジェットコースター等のアトラクションを楽しんだり、「フードコート」にて仲間と美味しいランチを食べたりして、たくさんの思い出を作りました。

今年度、コロナ禍によって、さまざまな大会や学校行事が中止となり、いろいろと辛い思いをしてきた3年生でしたが、この修学旅行において、生徒のたくさんの笑顔を見ることができ、私自身もとても充実した2日間になりました。

学校への送迎、交通指導等でお世話になった保護者の皆様、2日間お世話になった東武トップツアーズの添乗員さん、バスの運転手やガイドの皆様、宿泊先の皆様、そして先生方……。本当にお世話になりました。

この感謝の気持ちを忘れることなく、これからの日々の生活に生かしていきましょう！



★ 修学旅行のテーマである『出会い』・『発見』・『感動』の三つを友と一緒に感じ取り、共有することで友情を深めることができました。今までサポートしてくださった先生方や保護者の方々の支えがあったからできたことなので、3学年一同感謝の気持ちを忘れず、学校生活を送ってまいります。

(修学旅行実行委員長 3-1 柏 怜臣 さん)

## ○運動会の練習が始まりました！

『<sup>さいせい</sup>彩星』のテーマのもと、10月7日(水)に河内中学校運動会が開催されます。各団の団長の皆さんが、9月28日(月)の体育委員会主催のTVによる生徒集会で、運動会に向けて、それぞれの熱い意気込みを語ってくれました。

また、今週から朝練や放課後の各団による練習もスタートし、各団の3年生が先頭に立って、後輩を盛り上げ、熱心に指導する姿に河内中の伝統と3年生の成長ぶりを感じています。

今年は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、規模を縮小して開催します。来賓の方々や保護者の皆様方にお越しいただけないのは非常に残念ですが、ご家庭で子どもたちの頑張りを励ましていただければありがたいです。



